
 
 

 
Da: Soffritti Renato 
Inviato: lunedì 10 dicembre 2007 0.53 
A: Quotidiani Locali;  
Cc: Comitati e Associazioni Locali 
Oggetto: Interpellanza e richiesta documenti al Sindaco di Parona 
 
Lunedi 10 dicembre farò mettere a protocollo la seguente 
interpellanza/Interrogazione 
 
Da:   Soffritti Renato (consigliere di opposizione del PRC di Parona) 
Al:    Sindaco di Parona Lomellina 
 
Oggetto: Interpellanza/Interrogazione “Acqua potabile torbida” 
 

- Visto il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, art. 43 comma 2 
- Visto lo Statuto Comunale art. 14 comma 2 e 3 
- Visto il Regolamento Comunale art. 48 e 50 

 
Premesso che 

 
In data 8 Novembre 2007 sono contattato telefonicamente da numerosi 
cittadini che mi segnalano l’anomala presenza di sostanze sconosciute 
nell’acqua potabile che esce dal loro rubinetto. Il giorno dopo, io stesso, noto 
uscire acqua dal colore nero dai terminali idrici della mia abitazione. Cittadini 
preoccupati hanno chiamato carabinieri, vigili, Multiservizi, ASL. Le risposte 
ottenute non sono state convincenti pertanto un paio di famiglie faranno 
analizzare l’acqua. In passato ho avuto segnalazioni del tipo: “Mancanze di 
pressione, caldaie con filtri sporchi, danni a schede elettroniche delle caldaie 
legati a questi tipi di anomalie” Inoltre sono informato che sono stati chiesti 
al Sindaco le analisi dell’acqua e la medesima non li ha forniti. Per legittima 
sfiducia dubito di un Sindaco che dichiara in consiglio comunale che 
sull’inceneritore fa sonni tranquilli e mette la mano sul fuoco. 
 

Pertanto chiedo 
 

- Di spiegare e documentare la causa o l’origine di quanto è successo. 
- Di spiegare e documentare eventuali interventi effettuati sull’impianto 

idrico e le motivazioni. 
- In conformità a quali garanzie documentabili ha ritenuto di non 

intervenire avvisando la popolazione del disagio. 
- In conformità a quali garanzie documentabili ha ritenuto che la salute 

dei cittadini ( bambini e anziani) non era a rischio di tossicità. 
- Per quale motivo nessun riferimento della Multiservizi conosceva il 

problema. 
- Quali sono le competenze della Multiservizi sulla distribuzione 

dell’acqua oltre l’emissione delle fatture. 



- Come è suddiviso l’impianto di distribuzione dell’acqua, visto che un 
tecnico dell’ASM di Mortara da segnalato ad un cittadino che esistono 
delle tubature private che non hanno sistemi di filtraggio garantiti 
come quelli pubblici. 

- Per una maggiore garanzia per i cittadini, visto che le aziende 
inquinano anche il suolo di Parona, perché non rende pubblici i dati 
periodici delle analisi dell’acqua. 

- Alcuni cittadini che hanno eseguito test gratuiti per l’installazione di un 
depuratore, segnalano che i tecnici installatori rilevano nella nostra 
acqua eccessi di sostanze quali i detersivi e altre di tipo oleoso. 

- Il calo di pressione che denunciano i cittadini si è verificato dopo 
l’insediamento di tutte le aziende. Vorrei sapere dal Sindaco se 
l’acquedotto ha le caratteristiche tecniche per soddisfare l’esigenza di 
tutta la collettività. 

- Il calo di pressione e i residui nell’acqua creano danni economici alle 
caldaie, ritiene che i cittadini abbiano diritto a dei rimborsi da parte del 
comune. 

- In zone diverse del paese, dobbiamo ringraziare un paio di famiglie 
allarmate e preoccupate che nell’interesse dell’intera comunità faranno 
analizzare l’acqua nera di questi giorni. Vorrei sapere dal Sindaco che 
ha 1.600.000 euro di entrate aggiuntive dall’inceneritore se intende 
rimborsare le esigue spese da loro sostenute. 

 
================================================
======= 
 
Da:   Soffritti Renato (consigliere di opposizione del PRC di Parona) 
Al:    Sindaco di Parona Lomellina 
 
Oggetto: Richiesta di documenti 
 

- Visto il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, art. 43 comma 1 , 2 e 3 
- Visto lo Statuto Comunale art. 14 comma 1, 2 e 3 
- Visto il Regolamento Comunale art. 48 e 49 

 
 

Chiedo 
Per espletare il mio mandato, di ottenere copia dei seguenti documenti prima 
di discutere in Consiglio Comunale l’interpellanza/Interrogazione “acqua 
potabile torbida” depositata in pari data : 
 
Tutta la documentazione inerente l’Interpellanza/Interrogazione 
(eventuali rapporti dell’ASL, dell’ASM di Mortara, dei Carabinieri o di altri enti 
preposti) 
 
Tutta la documentazione e i risultati inerenti le ultime due analisi dell’’acqua 
potabile 
 



Visto che il sistema informativo non permette a chi lavora di scaricare le ultime 
delibere di Giunta chiedo: 
l’elenco delle delibere di giunta contenente la data il numero e l’oggetto per il 
periodo dal 1-1-2007 al 9-11-2007. 
 
Visto che il Sindaco non ritiene di trasmettere ai Consiglieri Comunali la posta 
a loro recapitata chiedo l’elenco dei documenti a protocollo dal periodo 1-10 
2007 al 9-11-2007. 
 
Visto il suo concetto di regole democratiche e per legittima sfiducia, le chiedo 
qualora non intenda fornirmi i documenti richiesti di specificare in conformità a 
quale legge, statuto o regolamento non ne ho diritto. Questo vale anche per la 
riservatezza delle informazioni ricevute: “Le chiedo di non citare solo in modo 
generico la legge 267 ma di specificarne eventuali validi motivi”. 
 


